

白川台交番だより 令和8年 2月号

須磨警察署
☎731-0110

サイバーセキュリティに関する普及啓発強化 ～サイバー犯罪対策の推進～ ～サイバー攻撃の脅威～

2月1日～3月18日は「サイバーセキュリティ月間」です

フィッシングやサポート詐欺、ランサムウェアなど、皆さんの生活をおびやかす犯罪も身近となっています。

家庭や職場でセキュリティについて話し合い、一人一人が日頃から対策することが何よりも重要です。

政府では、毎年2月1日から3月18日を「サイバーセキュリティ月間」と定め、国家サイバー統括室（NCO）を中心に、産官学民が連携して、サイバーセキュリティに関する取組を集中的に行っていきます。

子どもを守るために

インターネットは、子どもたちにとっても日常生活に欠かせないアイテムになっています。

そのような中、SNSやオンラインゲームを通じて知り合った相手に呼び出され被害に遭うケースや裸の写真や動画を送信させられる「自画撮り被害」が発生しています。

どのような危険があるか、安全に使うためにはどうしたら良いかを知り、家庭や学校でルールを作り、守っていきましょう。

サイバー攻撃に対する警察の取組

インターネットのお約束

- あ 会いに行かない
- ひ 秘密にする
- い ルールを守る
- の 載せない
- ぶ 思いやり
- や やっておこうフィルタリング
- こ コミュニケーションを大切に



兵庫県警察では、サイバー攻撃対策を担当する「サイバー攻撃対策隊」を設置しているほか、各部門が連携し、サイバー攻撃の実態解明や被害の未然防止などを推進しています。

また、民間事業者などとの協力関係を確立して被害の未然防止を図るなど、サイバー攻撃をめぐる新たな情勢に対処するための対策に取り組んでいます。



自転車盗が 続発！！！

防犯ポイント！

- カギをかける！
- ツーロックにする！
- 駐輪場に駐輪！

